

Calzado infantil, diferencias morfológicas entre niños y niñas



El pie es una de las partes del cuerpo que experimenta mayores cambios durante el crecimiento infantil. Las últimas investigaciones en relación con el desarrollo infantil concluyen que no solo un pie de niño es distinto al de un adulto y, por consiguiente, requiere un tipo de calzado específico para él, sino que también existen diferencias entre los pies de niños y niñas. Según un estudio de la Universidad de Castilla La-Mancha, las diferencias morfológicas del pie entre mujeres y hombres empiezan a hacerse notar a partir de los ocho años. Para los responsables de esta investigación, los diseñadores de calzado deben poner especial atención, por tanto, a partir de esta edad para adecuar y diferenciar sus modelos.

Las diferencias morfológicas del pie entre mujeres y hombres empiezan a hacerse notar a partir de los ocho años

El estudio, publicado en la revista *Ergonomics* y titulado «La Morfología del pie en escolares españoles por edad y sexo», estudia el pie y el calzado más utilizado de más de un millar de escolares. La investigación señala que la mayoría de las niñas utilizan un zapato más pequeño del que le corresponde para mejorar la sujeción ya que tienen el pie menos ancho, lo cual puede acarrear diversas lesiones a las más pequeñas. El estudio destaca la diferencia morfológica entre niños y niñas pero también entre el pie infantil y el adulto, ya que el pie de un niño no es un calco a menor escala que el pie de un adulto y, por tanto, no debe tomarse como patrón. El uso de un calzado que no se ajuste bien al pie de un niño puede provocar lesiones y malformaciones.

Fuente: Europapress. 04 de Noviembre de 2014